

BREVE

Strasbourg, le 7 septembre 2023

« Que peut-on attendre du covoiturage du quotidien pour la transition écologique ? » : une table-ronde sur le rôle du covoiturage

À l'occasion de la sortie de l'étude sur le rôle du covoiturage du quotidien dans la transition écologique, La Fabrique Ecologique et le Forum Vies Mobiles organisent ce **mardi 12 septembre**, à 18h à la mairie du 11^e arrondissement à Paris, une table-ronde autour du développement de ce mode de déplacement et de ses avantages avec la participation de **Clément Beaune**, ministre des Transports, **Alain Jund**, vice-président de l'Eurométropole de Strasbourg en charge des mobilités, et **David Belliard**, adjoint à la maire de Paris en charge des transports.

Quelle est la capacité des politiques publiques actuelles et des acteurs privés à massifier le covoiturage et quelle est sa pertinence au regard de la transition écologique ? La voiture, en devenant partagée, pourrait-elle devenir une solution ? Les témoignages d'acteurs publics pour réduire le phénomène d'autosolisme, parmi lesquels la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg, au cœur des débats sur les mobilités au plan national, viendront répondre à ces interrogations.

Possibilité de suivre la table-ronde à distance, sur inscription via [ce lien](#) et en replay sur la chaîne YouTube de La Fabrique écologique. Plus d'informations : www.lafabriqueecologique.fr